

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE REDACCIÓN DEL ANUARIO DE LA FACULTAD DE DERECHO DE 11 DE FEBRERO DE 2021

ASISTENTES

DIRECTOR: Prof. Dr. D. Sixto Sánchez-Lauro Pérez.

Prof. Dr. D. Jesús Conde Fuentes (Vicedecano de Movilidad y Prácticas Externas)

D. Luis Romualdo Hernández Díaz-Ambrona, Pte. Audiencia Provincial de Badajoz.

*Excusan su ausencia: Prof. Dr. D. Gregorio Serrano Hoyo (Director del Departamento de Derecho Público), Prof. Dr. D. Ángel Arias Domínguez (Director del Departamento de Derecho Privado) y Prof. Dr. D. Juan José Medina Ariza (Catedrático).

Secretaria: Prof^a Dra. D^a. Carlota M^a. Ruiz González.

En Cáceres, siendo las 19.05 horas del día 11 de febrero de 2021, en segunda convocatoria, se reúnen telemáticamente, dada la situación excepcional provocado por el COVID19, los miembros del Consejo de Redacción del Anuario de la Facultad de Derecho de la Universidad de Extremadura para tratar, bajo la presidencia de su Director, D. Sixto Sánchez-Lauro Pérez, los siguientes asuntos según consta en el **orden del día** de la convocatoria cursada en tiempo y forma:

1º.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (29 de octubre de 2020).

2º.- Presentación y aprobación, si procede, del sumario del próximo número 36 (2020).

3º.- Ideas y propuestas de mejora para futuras publicaciones del *Anuario*.

4º.- Planificación del número 37 (2021) del *Anuario*.

5º.- Información de la situación actual del *AFDUE*.

6º.- Ruegos y preguntas.

Abierta la sesión por el Director, procede a saludar a todos los presentes e informar de aquellos integrantes del Consejo que excusan su ausencia.

En el desarrollo del **primer punto del orden del día**, el Sr. Director comenta brevemente el contenido del acta de la sesión anterior, celebrada con fecha 29 de octubre de 2021, y remitida junto con la convocatoria de la presente reunión. Toman la palabra D. Luis Romualdo Hernández Díaz-Ambrona y el Prof. Dr. D. Jesús Conde Fuentes para manifestar su conformidad con el contenido de la misma, aprobándose por unanimidad.

En el **segundo punto del orden del día**, se da cuenta por el Sr. Director de los contenidos incorporados en el sumario del próximo número 36 (2021) del Anuario que, de ser aprobado por el Consejo de Redacción, será remitido para maquetar y

disponer a la mayor brevedad posible (finales de febrero de 2021) de la edición digital. En cuanto a la edición en papel, se informa sobre el interés del Decanato de la Facultad de Derecho en cuanto a mantener dicho formado, si bien en una pequeña edición, para enviar a autores, bibliotecas, integrantes del Consejo de Redacción, etc.

Igualmente se comenta con los asistentes la estructura del número que consta de cinco secciones: Monográfico, Miscelánea, Jurisprudencia y Legislación, Recensiones bibliográficas y Crónica de la Facultad de Derecho. Con carácter excepcional, la presente edición no contará con el Informe Anual de la CC.AA. de Extremadura, que viene siendo realizado por el Área de Derecho Administrativo, el cual no ha podido llevarse a cabo por varias circunstancias personales de sus autores.

El Sr. Director consulta a los asistentes su opinión, manifestando su conformidad con el contenido y aprobándolo por unanimidad.

Seguidamente, en el desarrollo del **tercer punto del orden del día**, el Sr. Director comienza explicando las características formales y de contenido de las contribuciones recibidas para publicar en el número 36 (2020) y las novedades en el proceso de aceptación y publicación de las mismas. Se destaca, entre otros aspectos, la inclusión del proceso de revisión por pares, el incremento de autores externos a la UEX (aproximadamente el 60%), el impulso de la sección de jurisprudencia que cuenta con la participación de juristas muy representativos de las distintas instancias jurisdiccionales extremeñas, o la creciente participación de autores en todas las secciones.

Toman la palabra D. Luis Romualdo Hernández Díaz-Ambrona y el Prof. Dr. D. Jesús Conde Fuentes para manifestar la idoneidad de la metodología y las líneas temáticas seguidas, felicitando a la Dirección por el trabajo que se está realizando.

En el **cuarto punto del orden del día**, se da cuenta por el Director del estadio en el que se encuentra el próximo número de la revista (37/2021), que ya se encuentra abierto y cuya recepción de originales tiene como plazo de entrega máximo el día 30 de octubre de 2021.

De seguido, se comentan los próximos proyectos en los que actualmente se encuentra trabajando el Anuario, ante todo, crecer en la presencia en plataformas digitales de bases de datos y se requiere colaboración, a los integrantes del Consejo de Redacción, sobre nuevas propuestas para los próximos Monográficos.

En el **quinto punto del orden del día**, el Sr. Director recuerda las novedades acaecidas en la revista. En ellas, se comenta la actualización de los integrantes del Comité de Redacción, que tiene por objeto superar la exclusiva presencia localista de los miembros que componían el anterior Consejo y adaptarlo a las necesidades que están planteando las ediciones periódicas digitales. También resalta la incorporación del AFDUE a las nuevas plataformas digitales de base de datos (Dialnet, Latindex, DOAJ, REDIB y HeinOnline) que permitirán a la revista, no sólo una mayor visibilidad e impacto a nivel internacional, sino también una mejor

valoración a través de la Matriz de Información para el Análisis de Revistas (MIAR).

Finalmente, los asistentes felicitan y dan su enhorabuena a la Dirección por la labor y el buen trabajo.

No habiendo más asuntos que tratar, deseando salud para todos y siendo las 19.55 horas, el Director del Anuario levanta la sesión de lo cual, como Secretaria, doy fe.

A handwritten signature in blue ink that reads "Sixto Sánchez-Lauro Pérez". The signature is written in a cursive style and is underlined.

EL DIRECTOR

Dr. D. Sixto Sánchez-Lauro Pérez

A handwritten signature in blue ink that reads "Carlota Mª. Ruiz González". The signature is written in a cursive style.

LA SECRETARIA

Dra. D^a. Carlota M^a. Ruiz González